



ORILLANDO EL ENCUENTRO

se reunía con los Capellanes que llegaron de distintas partes del país y que se extiende hasta este miércoles 23. En la primera jornada, los Sacerdotes Capellanes ahondaron de la Revista Pastores sobre el arte artículo, Presidir la Eucaristía, así entre los párrafos profundizados se lee, "hemos sido ordenados presbíteros, entre otros, con el fin singular de presidir la Eucaristía, somos para la Eucaristía.-

BUENSO AIRES | Mons. Olivera entronizó las imágenes de Ntra. Sra. del Buen Viaje y de San Juan de Capistrano en la Capellanía Mayor de la PSA y en la URSA I del Este de la Fuerza, fue durante su visita pastoral a la sede de la Fuerza en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, en la provincia de Buenos Aires. El pasado 16 de agosto, tras su arribo al predio del IFE (Instituto de Formación Ezeiza), Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina, fue recibido por el Director Ejecutivo del CEAC (Centro de Análisis, Comando y Control) de la PSA, Comisionado General, Maximiliano Lencina, quien junto al Capellán Mayor de la PSA, Padre Rubén Bonaciona, se reunieron en el despacho del director.-

AGENDA PASTORAL AGOSTO/SEPTIEMBRE 2023

28 de agosto, aniversario de fallecimiento de Mons. Martina.

28 de agosto, Santa Misa, 1° aniversario de fallecimiento de Vicente Pereyra, Capilla Me-

dalla Milagrosa, Villa Dolores.

30 de agosto, Capellanía Mayor de la Armada, entronización imagen de San Juan de Capistrano.

31 de agosto, Capellanía Mayor de la Fuerza Aérea Argentina, entronización imagen de San Juan de Capistrano.

1 de septiembre, inicio Pastoral de Mons. Zurbriggen Obispo de Concordia, Entre Ríos.

4 de septiembre, viaje a Villa Cura Brochero para participar del encuentro nacional de Sacerdotes los días 5, 6 y 7 del presente mes.

MÁS INFORMACIÓN EN:

-  obispadocastrenseargentina.org
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrenseargentina)
-  [PrensaObispadoCastrenseArgentina](https://www.youtube.com/PrensaObispadoCastrenseArgentina)
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  [@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE
INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Este domingo, los restos mortales de Venerable Siervo de Dios Enrique Shaw, serán trasladados del Cementerio a la Parroquia "Nuestra Señora del Pilar. Esto favorecerá también que, al visitar dicha Iglesia, se pueda conocer más sobre este hombre de Dios y acrecentar la devoción que nos ayude, también, a descubrirlo como faro que ilumina y nos ayuda a crecer, en un generoso compromiso para renovar la sociedad, con los valores del Evangelio, que promueven la concordia, la paz, el bien común y la dignidad y valor de toda vida, de cada vida.

Shaw también nos incentiva a que se promueva, con mayor convicción, la

dignidad del trabajo, la capacidad de generarlo también para los demás, y reconocer que es un medio que dignifica, donde el capital humano es lo más importante y lo que más se debe cuidar.

Enrique, que formó parte de nuestra querida Armada Argentina, es un ejemplo que nos toca, muy particularmente, a los hombres y mujeres que integran nuestras Fuerzas. Me gusta referirme a él como "aspirante a santo". Es un faro también que ilumina a quienes han recibido la vocación profesión de servir a nuestra Patria.

Que la vida y testimonio de Enrique, faro ilustre de nuestra tierra Argentina, sea cada vez más conocido e incentive la creatividad y el obrar de muchos.

Les dejo mi paternal bendición invocando la maternal protección de nuestra Madre, la Virgen María, a quien el venerable Shaw gustaba llamar "socia" y a Ella le confiaba las decisiones más importantes y difíciles.

+Santiago



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mateo 16:13-20

¹³Legado Jesús a la región de Cesarea de Filipo, hizo esta pregunta a sus discípulos: «¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del hombre?»¹⁴Ellos dijeron: «Unos, que Juan el Bautista; otros, que Elías, otros, que Jeremías o uno de los profetas.»¹⁵Díceles él: «Y vosotros ¿quién decís que soy yo?»¹⁶Simón Pedro contestó: «Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo.»¹⁷Replicando Jesús le dijo: «Bienaventurado eres Simón, hijo de Jonás, porque no te ha revelado esto la carne ni la sangre, sino mi Padre que está en los cielos.»¹⁸Y yo a mi vez te digo que tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.¹⁹A ti te daré las llaves del Reino de los Cielos; y lo que ates en la tierra quedará atado en los cielos, y lo que desates en la tierra quedará desatado en los cielos.»²⁰Entonces mandó a sus discípulos que no dijese a nadie que él era el Cristo.

tu fe no perezca, tú, convertido, confirma a tus hermanos” (Mt 22,31). Necesitamos dicha confirmación en la fe sobre todo en esta época donde muchos niegan la divinidad de Cristo, niegan que sea él el Verbo eterno que se hizo carne y es reducida su condición mesiánica a la de un simple dinamizador de la historia, a un personaje cuya enseñanza tuvo repercusión, cuando no a un revolucionario alborotador. Algunos ven cualidades excepcionales en Cristo, pero reduciéndolo a una persona humana, cuando él es, en realidad, persona divina, verdadero Dios y verdadero hombre. Junto a Pedro confesemos a Cristo, y el Señor de la historia y Señor de nuestras vidas nos ayudará y salvará. Buen domingo.-

SEPTIEMBRE EL MES DE LA BIBLIA



Muchos se preguntarán el por qué la Iglesia dedica este mes a la Santa Biblia, para poder responder a esta incógnita en el santoral encontramos que el día 30, se recuerda el fallecimiento de San Jerónimo en Belén del año 420. El santo, está íntimamente ligado a las Sagradas Escrituras, pues él fue quien lograba la primera traducción de la Biblia del griego y el hebreo al latín.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Aquella interpretación al latín de San Jerónimo, conocida también como la Vulgata, ha sido hasta el año 1979 el texto bíblico oficial de la Iglesia Católica Romana, siendo sustituida ese mismo año cuando se promulgó la Neovulgata. Vulgata, deriva de la palabra vulgo que, traducida, se interpreta como “pueblo común y corriente”.

El Santo Padre, Francisco en enero de 2022, en el domingo de la Palabra de Dios, nos animaba pidiéndonos, *“Leamos algún versículo de la Biblia cada día. Comencemos por el Evangelio; mantengámoslo abierto en casa, en la mesita de noche, llevémoslo en nuestro bolsillo, veámoslo en la pantalla del teléfono, dejemos que nos inspire diariamente. Descubriremos que Dios está cerca de nosotros, que ilumina nuestra oscuridad”*.

San Juan Pablo II, en su mensaje a la Federación Bíblica Católica Mundial, en junio de 1990 les decía: *“la Biblia, Palabra de Dios escrita bajo inspiración del Espíritu Santo, revela, dentro de la tradición ininterrumpida de la Iglesia, el misericordioso designio de salvación del Padre, y tiene como centro y corazón el Verbo hecho carne, Jesucristo, crucificado y resucitado. Por tanto, dando a los hombres la Biblia, les daréis a Cristo mismo, que sacia a los hambrientos y sedientos de la Palabra de Dios, de libertad verdadera, de justicia, de pan y de amor”*.

Para la Iglesia es fundamento de la vida espiritual de los fieles la Santa Biblia, nuestra fe se incrementa al leerla, escucharla, meditando, estudiándola y compartiéndola con los demás, porque al hacerlo daremos a Cristo tal como decía San Juan Pablo II. Así como nos lo pedía el Santo Padre Francisco, dedique-

mos este mes, cada día para leer un texto bíblico, sumergiéndonos en el mensaje y enseñanzas de Dios para iluminar nuestra oscuridad, que nuestro día inicie con el Evangelio.-

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

NACIONALES | El Siervo de Dios, Larrabure, un hombre del perdón, faro de la reconciliación, así lo definía el Obispo Castrense de Argentina en la columna escrita por él y publicada en el diario digital MDZ de la provincia de Mendoza. En su publicación, que en el medio fue tapa de la sección, Sociedad del diario mendocino, el Obispo nos señala, “asumir el estilo de vida, el de amar siempre, tiene sus exigencias, convencernos que es lo mejor para nosotros, no siempre es fácil.-

NACIONALES | En los desafíos permanentes de la evangelización, la labor de ustedes catequistas es de gran importancia, renuevo la gratitud por la respuesta generosa al saberse llamados a esta misión, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al compartir en la jornada una carta dirigida a todos los Catequistas de la Diócesis. Mons. Santiago Olivera en el día de San Pío X, patrono de los Catequistas, se dirigió a ellos diciéndoles, “(...) en la gratitud por la misión de ustedes, ser la voz que anuncia la Buena Noticia a tantos niños, jóvenes y adultos que quieren conocer y encontrarse con Jesús.-

NACIONALES | En la casa de Ejercicios, Villa del Rosario se desarrolló el encuentro de Sacerdotes Incardinados del Obispado Castrense de Argentina, inició en la jornada del 22 de agosto, donde el Obispo, Mons. Santiago Olivera

REFLEXIÓN

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: “Tú eres el Mesías, el Hijo de Dios vivo” (Mt 16,16), con esas palabras confiesa San Pedro a nuestro Señor Jesucristo, hace un reconocimiento explícito de quien es aquel que les ha preguntado: “¿Quién dicen ustedes que soy?” (Mt 16,15). Allí Pedro confiesa como cabeza del colegio apostólico, y él sería quien nos confirmaría en la fe, como están llamados a hacerlo todos aquellos que son sus sucesores. En una ocasión Jesús le dijo a Pedro: “Satanás a pedido permiso para cribarte como al trigo, yo he rogado para que